

Mainz-Oberstadt

Prüfantrag zur Sitzung des Ortsbeirats am 07.03.2018

Einrichtung eines neuen Haltes für Schulbusse in Fahrtrichtung Innenstadt

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob im Umfeld des Gymnasiums Oberstadt eine Haltestelle für Schulbusse i. R. Innenstadt eingerichtet werden kann, die ohne Querung der Hechtsheimer Straße erreichbar ist. Der Bus in die Stadt könnte mit einer Ampelschaltung die Hechtsheimer Straße queren und dann ebenso später wieder zurück in die rechte Spur geführt werden.

Begründung

Die vorgeschlagene Lösung würde zu einem erheblichen Sicherheitsgewinn für die Schülerinnen und Schüler der anliegenden Schulen führen. Diese überqueren nach Schulschluss teilweise völlig unregelmäßig die Straße. Die im Prüfantrag beschriebene Position einer Haltestelle könnte Unfallrisiken erheblich mindern.

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich

gez. Werner Rehn
FDP, Mitglied des Ortsbeirats